

Para La Puebla, para su Parroquia, para la Casa de Osuna, para nuestra historia...sería una única oportunidad de muchas cosas, pero la primera, devolver al César lo que es del César y tratar ese lugar con muchísima más dignidad. Por lo que contiene y por la historia que guarda.

Tras las investigaciones posteriores podemos concluir lo siguiente:

Se trata de una tumba fabricada en ladrillo y para el fin de enterrar en ella en el año 1732 al Excmo. Sr. Duque de Uceda y Montalbán. Veinte y dos años después se vuelve abrir la tumba para enterrar a su esposa que ya era viuda.

Esta es la razón por la que en su interior no hay ninguna tumba. Es toda ella una tumba que se construyó para este fin. A su vez, es muy probable que la caja de plomo pertenezca a su esposa para realizar el traslado del cadáver desde Madrid a La Puebla de Montalbán.



Trozos de plomo, herrajes de los atuados y huesos que se encuentran en el interior de la cripta.



Estado actual de la sepultura de los Duques de Uceda y Montalbán, donde se conservan algunos de los restos encontrados en su descubrimiento.

C/. Salve, 20-22 - Plaza de España, 2
Teléf.: 925 76 21 54 - Fax: 925 76 18 01
45500 TORRIJOS (Toledo)

decoraciones SANTANDER

INDUSTRIAS **ega**

Tutor

GRUPO **PYMA**

Disnair, S.A.
MAQUINARIA DE PINTURA

Xylamon
pinturas **Procolor**